共につくる喜び

代田中学校今和6年2月

生徒会役員·委員長







委員会からの報告







生徒総会

2月20日(火)、生徒総会が行われました。今年も、1,2年生は体育館に集合し、3年生は各教室で映像配信を見る形で行われました。はじめに、生徒会役員と各委員会の委員長から、後期の活動と来年度に向けての取り組みについて報告がありました。そのあと、フロアから質問や意見が出されました。積極的に手が撃がり、時間が定りないほどでした。議員会には「話し合いがしっかりされて深まった」、生活委員会には「朝から大きな声で挨拶がされると、気持ちがいい」、図書委員会には「今間の貸し出し借増キャンペーンは工夫されている」、などの懲憩が、放送委員会には「放送がないときがあるが、どうしてか」、保健委員会には、「アルボース猿を構発するペースはどうなっているのか」などの質問が、役員会には「自習室の開放をもっとやってほしい」、「監督」会には「発養が気になるので、調べたらどうか」、」などの要望が出されました。役員も委員長も品確に答えていました。

がたした。 私からは次のような話をしました。

・・・いい学校、いい環境は離かが用意してくれるわけではありません。今日の発 表からも、役員会・各委員会が学校をよりよくするために、何をすればいいかを 考え続け、行動してきたことがわかりました。

よりよい学校をつくるために、まず大事なことは、「課題」を見つけることです。代中の課題は何か。保健委員、図書委員、生活委員など、それぞれで視点が違いますから、さまざまな課題が出てくることでしょう。常時活動についても、「本当に必要なのか」「もっと効率のいい方法はないのか」と、一度疑ってみるのもいいかもしれません。

学校は、いろんな課題に向き合い、自分たちで解決する練習ができるところです。生徒会・委員会活動は、まさに、練習に適した場といえます。

もちろん、うまくいくことばかりではありません。吳敗することもあるでしょう。 でも、失敗したら、またみんなで著えてやり置せばいいです。学校は姿瑩に失 敗できるところです。どんどん挑戦していってほしいです。

課題を見つけ、自分たちで乗り越える練習をして、たくましく生きるプラをつけていってほしいと覚っています。





子ども美術展











奉仕作業(3年)

2月15日(木)、空業を前に、3年生による奉仕作業が行われました。校内の清掃活動をしました。

経営の配式や階段、算路首、トイレ、廊下のワックスがけ、 運動場の側溝など、普段はなかなか手の届かないところを掃除しました。どこを回っても、一生懸鈴掃除をする姿が見られました。 3年生のおかげで、学校がきれいになりました。ありがとうございました。















